



Texte 15 - Le monstre

« Mon égoïsme exagéré m'inquiète. Moi qui m'attendris si facilement en lisant de beaux vers, je supporte, avec une insensibilité absolue, le malheur de mes semblables. L'autre jour, en marchant derrière le cercueil d'une tante bien-aimée, je me disais en m'essuyant le front : 'Quelle chaleur!'. C'était l'expression exacte et complète de ce que j'éprouvais. (Il devrait y avoir, soit dit en passant, des chapeaux spéciaux pour enterrements d'été).



Le fait est là : l'émotion ne se produit pas en moi au moment où elle devrait se produire, comme si mon mécanisme intérieur était faussé »

Henri Roorda, *A prendre ou à laisser*, Mille et une nuits, p. 19.

Questions

Est-il moral/convenable d'être ému dans certaines situations?

Quels sont ces moments?

Que faire si nous ne sommes pas émus? Pourquoi ne le sommes-nous pas? Sommes-nous coupable de ne pas l'être?

Y a-t-il de justes émotions? Quelles sont ces émotions ?

